



**UNE ÉCOLE DE PORTE-DRAPEAUX POUR TRANSMETTRE LA MÉMOIRE!**

Il s'agit, au travers de cette école, à de jeunes volontaires, d'appréhender le rôle de porte-drapeau au sein des cérémonies mémorielles.

Les candidats vivent un véritable engagement civique autour de la transmission de la mémoire et des valeurs de la République.

C'est aussi, pour les associations mémorielles, l'occasion d'échanger et de transmettre aux jeunes générations le goût de l'engagement.

MARÉCHAL FOCH

**« Les peuples cessent de vivre, quand ils cessent de se souvenir. »**



**Gardiens de la mémoire**

L'École de Jeunes Porte-drapeaux remplit une mission essentielle en préservant la mémoire de ceux qui ont fait le sacrifice ultime pour la France. En portant les drapeaux lors de cérémonies officielles, ces jeunes perpétuent la tradition de respect et de reconnaissance envers nos anciens combattants. Ils deviennent les gardiens de cette mémoire précieuse, veillant à ce que les sacrifices de nos soldats ne soient jamais oubliés.

**Un lien intergénérationnel**

Les jeunes porte-drapeaux ont l'occasion de travailler aux côtés de vétérans qui ont parfois vécu des périodes de conflit. Cette interaction permet aux jeunes de mieux comprendre l'histoire de manière plus profonde et de bénéficier des enseignements précieux de ceux qui ont servi.

**Une formation rigoureuse**

Porter un drapeau demande précision et discipline. Les jeunes porte-drapeaux suivent une formation rigoureuse afin d'apprendre à manipuler les drapeaux avec la dignité et la solennité requises. Ils acquièrent une connaissance approfondie de l'histoire de la France et des cérémonies commémoratives.

**Le déroulé de la formation**

Lors du module théorique, les participants découvrent les acteurs et les différentes étapes d'une cérémonie mémorielle et apprennent à manipuler le drapeau. Le second module, permet aux candidats de participer en tant que porte-drapeaux à une simulation de cérémonie commémorative.

À l'issue de cette formation, un brevet est remis à chaque élève, ce qui lui permet de participer en tant que jeune porte-drapeau aux cérémonies mémorielles aux côtés de ses aînés.





L'EJP74 intervient auprès des collégiens ; lycéens ; jeunes sapeurs-pompiers ; cadets de la gendarmerie et lors du Service National Universel afin de présenter le rôle de porte-drapeau au sein des cérémonies mémorielles du département et de transmettre la flamme du souvenir.

